

Ibagué, 22 de enero de 2025

Comunicado de prensa 071

## El combo 3x1 del IBAL le cambia la cara a las vías de Irazú

*Los ibaguereños de este sector de la comuna 2, avalan el compromiso de la alcaldesa Johana Aranda con dejar una Ibagué Pavimentada.*

La comunidad del barrio Irazú celebra la transformación de su sector con la llegada del Combo 3x1 del IBAL, una apuesta de la alcaldesa Johana Aranda para mejorar las redes hidrosanitarias y la infraestructura vial en la ciudad.

Néstor Delgado, presidente de la Junta de Acción Comunal de La Pola, expresó su satisfacción: *“Hemos visto que estas obras ya empezaron, esta es una vía que conecta los sectores de Ancón, Villa Adriana, Belén y La Pola. La verdad estamos muy contentos, sabemos que debemos tener paciencia, pero es por nuestro bienestar nos queda una vía por más de 15 años”.*

Por su parte Nidia Castillo, administradora multifamiliares Irazú 2, sostuvo que los años de espera terminaron para una obra necesaria para toda la comunidad: *“Nos gusta que tenga intervención del IBAL, porque no solo es pavimentar, sino modernizar el alcantarillado y la pavimentación para que no se tengan que hacer nuevas intervenciones”.*

Igualmente, para los habitantes como Carlos Molina, estas obras representan un cambio significativo: *“El estado de las calles era insostenible. Ahora tendremos un tránsito más seguro y mejores condiciones sanitarias para todos”.*